

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Hautes études = Fribourg

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1906, tome 8, p. 283

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

# Hautes-Etudes Fribourg

L'Institut des Hautes-Etudes, transféré de la villa des Fougères au Boulevard de Pérolles à Fribourg, inaugure la 5eme année de son existence.

Rappelons que le but de cet Institut est de faciliter l'enseignement supérieur chrétien pour les jeunes filles.

A notre époque de féminisme, bien des jeunes filles se perdent dans les université, où l'appui moral qui résulte d'un entourage chrétien et qui leur est si nécessaire fait presque toujours défaut.

L'œuvre des Hautes-Etudes a voulu remédier à ce danger dans la mesure du possible en faisant bénéficier les jeunes filles de l'enseignement donné à l'Université de Fribourg et en organisant un ensemble de cours et de travaux pratiques donnant droit à un diplôme officiel.

Au service de ce but chrétien entre tous, elle a mis toutes ses forces, tout son cœur, toutes les sympathies qui lui sont venues ; elle ne saurait rester indifférente à quiconque s'inquiète de l'avenir et surtout de la formation religieuse et morale des futures mères et éducatrices. C'est pourquoi nous nous faisons un devoir de le signaler à l'attention de ceux qu'intéressent non seulement le féminisme mais encore toute la question sociale.